

平成29年 8月号

8月の行事予定	
8月 22日(火) 福祉推進委員会	10:00~
ケア会議	11:00~
福祉 音楽サロン④	13:00~
8月 25日(金) 子育てサロンしゃべりばぼこぼこ	10:00~
8月 26日(土) 月の浦区防災訓練	9:00~
実行委員会(敬老・運動会)	
8月 27日(日) 平成の会納涼夏祭り大会	10:00
9月の行事予定	
9月 2日(土) 組長会	19:30~
9月 6日(水) 南コミ移動販売	
(県営 13:15~ 1丁目噴水広場 13:45~)	
9月 7日(木) 男の料理教室	10:00~
9月 8日(金) 菜の花会 (合同)	10:00~
9月 9日(土) 体育部会・評議員会	19:00~
9月 15日(金) 食改善	10:00~
9月 16日(土) 環境部・イエローカード作戦	9:30~
9月 17日(日) 敬老の日記念式典	10:00~
9月 19日(火) 福祉 音楽サロン⑤	13:00~
9月 22日(金) 子育てサロンしゃべりばぼこぼこ	10:00~
9月 23日(土) 南コミまつり・大文字まつり (9/24の両日)	
9月 24日(日) 平成の会例会	10:00~
文庫開館日	
(月~金)	10時~16時
(土)	10時30分~12時

発行所 月の浦公民館 TEL・FAX 595-7147
館長 竹村 勝重 平成29年8月2日発行

お知らせ

8月11日(金)~16日(水)まで
公民館はお休みです。

8月15日(火) お供え物の特別収集 夕方~夜10時迄
古紙回収庫は開けていますので、どうぞご利用下さい。
~注意~ 綿の入った布団が持ち込まれていたり
古紙倉庫も時々荒らされている状況です。
再度「ごみの正しい出し方」を確認して下さい。尚、古紙倉庫前に
防犯カメラを設置しています。



月の浦区 防災避難訓練
大規模地震や大雨で河川の氾濫や土砂崩れ等 対岸の事と片付けられない状況が発生しています。月の浦区に於いても「安全・安心な町」づくりのため防災訓練を実施します。
平成29年8月26日(土)
午前9時のサイレン吹聴を合図に避難行動開始
「逃げタオル」をして下さい。
※避難場所は、月の浦公民館です。

月の浦のホット情報

6月28日にツバメが公民館入口に巣を作り卵を生み、夫婦仲良く交替で温め、無事誕生しました。日に日に大きく成長し何度が飛び練習をしながら7月19日に子ツバメ2羽が、仲良く巣立って行きました。
短い期間でしたが、ツバメの子育てと可愛い姿に感動をいただいたものです。来年も きっと戻ってきてね。 待っています♪



公民館前と西公園に、6月10日(土)に ひまわりの種を植え、毎日水やりをし、咲くのを楽しみにしていたひまわりが、大きな花を咲かせました。太陽に向かって咲くひまわりは、私達の誇りであり、生甲斐でもあります。
公民館入口と西公園内に咲いているので、皆さん、見に行ってくださいね。



敬老の日記念式典

平成29年9月17日(日)
場所：月の浦公民館

※ 75歳以上の対象者の皆様には、組長さんより8月中に、お祝い金受取のご案内を、お届け致します。

お祝い金受渡し日

平成29年9月3日(日)
9時00分から16時00分まで
月の浦公民館 1階受付

月姫のお二人です
左 美有ちゃん
右 陽咲ちゃん
これから一年間頑張ってくださいね。



やぐらの上で踊っています



↑ 月小3年生の花笠音頭です



↑ ハワイアンダンスでアロハー



みなさん「こんばんは」と大野ジョーくんが挨拶。背が高くて、足が長いし、かっこいいなあ！

月の浦区 夏まつり開催
平成29年7月22日(土)



蝉時雨の中 夏まつりの準備が始まりました。雲一つない強い日差しの下で組長会や体育部のお手伝いに加え、有志の方々や平野中学校の生徒さんも加わって作業が始まりました。テント設置や机椅子の配置、そして櫓の設置と皆さん汗を拭きながらお手伝い頂きました。
午後からは 神輿の準備が始まりました。今年の子ども神輿は公民館有志の方々にて制作しました。子ども会により飾りあげられた神輿と平野神社の神輿が月姫の激励と代表者の決意表明の後、賑やかに小学校を出発しました。
竜笛が披露され神輿の会場入場により、夏まつり本番が月姫のメッセージで始まりました。初めてハワイアンダンスが登場し 盆踊り 月の浦小学校3年生による花笠音頭 ハニーキッズとモンキッズの皆さんによるキッズダンス 日向ひよっこ踊りと次第に盛り上がりつづけた中での天野ジョーくんの登場。会場は一気に盛り上がりジョーくんと一緒に博多どんたく囃子をしゃもじを鳴らしながら楽しく踊りました。
主催者想定で二千人を超える来場者がありました。
暑い一日でしたが 開催にご協力頂いた方々に厚くお礼申し上げます。
また、九州北部豪雨の募金に御協力いただき、本当にありがとうございます。



↑ 夏まつりの神輿のお祓いを平野神社の神主さんにお願いしています。



↑ 今年制作した子どもみこしを担いで元気にワッショイ ワッショイ

↓ 大人神輿も負けずにお父さんがんばって〜と大きな声援が聞こえてきました。



どなたのでしょうか？
夏まつりの時に、月小運動場に忘れていました。ピンク色のかわいい帯です。

月の浦文庫七夕会

7月1日(土)10時から、恒例の月の浦文庫七夕会がありました。
天井に届くくらいの高さの大きな笹に、願い事を書いた短冊・折り紙の星や輪かざりをつるして、きれいに飾りつけをしました。
今回の大型絵本は「めっきらもっきらどおんどん」と「くじら」です。「めっきら...」は、ゆかいな名前のおほけ達や、呪文のような歌が楽しい本です。
大型絵本の絵の迫力と、物語の展開の面白さで、子ども達は目を見開いて聞き入っていました。
お楽しみ的工作はパステルアートのカード作り。パステルを粉状にして指で土台の色を自由にぬり、星や魚や笹の葉で白抜きし、自分なりの海の中や星空をイメージして、すてきなカードを作っていました。
最後に、お菓子の土産をもらって帰りました。

